

## ふるさと地域づくりニュース(1)

町では、各地区に集落支援員を配置し、地域の活性化や地域づくりの取組みに対して、様々な支援活動を行っています。特に区の活性化等の取組みに対する補助事業「茨城町ふるさと元気づくり推進事業」では、ふるさと元気づくりアドバイザーと一緒に事業の支援をしています。地域づくりのために、各地区で活発に行われている活動をシリーズでご紹介します。

【問合せ先】 町民協働課 集落支援員 ☎029-291-8802 (直通)

### 前田第一区

前田第一区では、「ふるさと元気づくり推進事業」を活用して三年目となり、色々な試みがされてきました。今年度は、三世代交流を目的とした蕎麦収穫祭を開催しました。区内の遊休農地を開墾し、ソバの種まきから収穫までを行い、地区の子どもたちも参加して、楽しく作業体験を行いました。



### 上飯沼南部区

上飯沼南部区では、「あきまつり」が開催され、三世代交流を行いました。手作りのピザ窯と釜戸で、ピザやけんちん汁を作り、ワンマンコンサートをにぎやかに行いました。



### 鳥羽田区

鳥羽田区では、「第三回鳥羽田ふれあいまつり」が開催されました。ふれあいまつりは、区の実行委員会において、区の役員とふるさと元気づくりアドバイザーの常磐大学砂金准教授や大学生との意見交換を重ねて実施されました。今年には、文化展やカローリング大会のほかに、大学生により竹馬やペーゴマ、あやとりなどの昔遊びのブースを設け、子どもや大人、学生が教え合いながら昔遊びに夢中になっていました。



※カローリング：室内の床で行うカーリング。専用の石を目標の円に転がし、点数を競うニュースポーツ

### 上雨ヶ谷区

上雨ヶ谷区では、「第一回三世代交流会」が行われました。手作りのピザ窯で焼いたピザや手打ちそばなどが振る舞われ、子どもも神輿やもちつき大会などにより、大いに賑わいました。十年程前に作られた子ども神輿の提灯には、当時の子どもたちの名前が今でも残され、その子どもたちは今では親になり、自分と子どもの名前が書かれたお神輿をみんな楽しく担いでいました。



### 古宿区

古宿区では、高年者クラブと子ども会、育成会とともに区内の町道脇の耕作放棄地となった水田に花壇を整備しました。また、公民館敷地内の古宿観音様境内に、手作り椅子を設置したり、三世代でのバーベキューを行いました。



### 中山区

中山区では、地域住民が触れ合う機会を創ることを目標に、映画会やトランプペットコンサート、ビーズや糸などを編んでアクセサリーを作るジュエリークローズ講座を行いました。ジュエリークローズ作りでは、和気あいあいと楽しみながら、創作活動を行いました。



### 前谷区

前谷区では、酒沼自然公園内において、「ひろら元気づくりコンサート」を開催しました。今年で二年目となるコンサートは、オーボエやジャズオーケストラ、和太鼓演奏により、大いに盛り上がりました。和太鼓では、子どもたちも参加し、迫力のある演奏を行いました。



※オーボエ：きれいな高音を奏でる木管楽器

### 沼前地区

沼前地区では、専業農家が多く、忙しい日々を送っていることから、心身のリフレッシュと健康づくりを目的として、ヨガ教室、フラダンス教室を開催しています。また、脳の健康のため、脳トレ講座を開催し、ゲーム感覚で、楽しみながら、脳の健康づくりを行っています。

